

Historiker berichteten über ihre Tätigkeiten

■ ST. LAMBRECHT. 40 Korrespondentinnen und Korrespondenten der Historischen Landeskommission für Steiermark hielten unter der Leitung von Alfred Ableitinger vom 6. – 8. Oktober im Kaisersaal des Stiftes St. Lambrecht ihre Arbeitstagung ab und berichteten über ihre wissenschaftliche Tätigkeiten.

Der Prior und Archivar des Stiftes, Pater Benedikt Plank,

sorgte für eine gute Organisation und hielt im Kaisersaal einen öffentlichen Vortrag zum Thema „Krisen, Umbrüche und Neuanfänge im Stift St. Lambrecht“.

Die Korrespondenten sind in den einzelnen Bezirken die „verlängerten Arme“ der Historischen Landeskommission der Steiermark. Zum Abschluss der Tagung besichtigten die Gäste die Reste der Burg Steinschloss.



Die Historiker (Korrespondenten der Historischen Landeskommission für Steiermark) bei der Tagung im Stift St. Lambrecht. Foto: Wieland